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第一章：前言 
開始的時候，要再一次恭喜大家，第一就是大家有機會參與錫安教會， 
第二就是我們能夠有幸，在有生之年能夠聽這套信息。 
 
首先，一起先去實習熱身。每一個都與鄰座握手恭喜大家。 
我們不是活在 2010 年，就可以一定聽到這套信息。不是的，在人類歷史當中，有哪一個世代的人可

以有資格，有機會聽這篇信息呢？ 
 

 

 
當然是這個世代，但不是等於在這個世代當中，就有機會聽得到！就算住在香港，都未必能聽到，

但是神讓我們能夠有幸去聽到這套信息。 
 

 

所以，再提醒大家，一定要珍惜這個真知識。因為如果我們去糟蹋這些信息，或不懂得去珍惜的話，

那就證明我們是豬。就等於將珍珠放在豬面前，這些人只懂得糟蹋它，然後轉過頭來還要咬人。 
 

      

 
這套信息，最主要除讓我們知道神的心意之外，原來這套“真知識＂進到更加進深，大家就在今個

星期結束的時候會看到，原來整個拉線最深層的層面，全都是講及 2012 和 2016。 
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這一個拉線的信息，不單只讓人知道神的真實，並且預備我們能夠被提。但如果聽這套信息的過程

中，不能被它改變的話，那就是浪費了。因為你不能夠被提，這是很可怕的。這套信息再一次證明

那一班無資格和無機會被提的，一定要留在七年大災難當中。 
 

      

      

 
當聽這套信息時，不單要戰兢，還一定要回應。所以，再開始熱身，問大家兩三個問題。 
 
第一，哪一位聽完這幾篇信息，肯定我們所信的神是獨一真神的，請舉手？ 
第二，當聽完這套信息，哪一位真的立志，從今天起，決心去愛神的，請舉手？ 
 
就是有這個反應，才能讓這篇信息改變我們。因為神把這篇信息放在這個時代、這一刻，甚至讓我

們有機會聽到，如果我們糟蹋它的話，那真是如我所講：「真是活該的」。因為如果不懂得回應神，

還自以為是的話，那是可悲和可憐的人生。 
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因為，在我自己本身認識神的時候，神其中一樣提醒我的就是，祂跟我說：「小心我自己所選擇的信

仰。」由於我是道教背景，神跟我講：「有些人用他一生去錯過神。」他不是錯過神一、兩次，或者

一、兩日，或者一、兩篇信息，他是用他的一生去錯過神，他是糟蹋一生，糟蹋神所給他的一生。 
 

      

 

 
所以，由我年幼的時候一直跟從神，到現時神不斷將這類信息交給我，讓我跟大家分享的原因，就

是讓我們在有生之年，持續不斷的去提升我們的信仰，尤其是真知識，可以說這是神很嚴肅地把它

儲存在《聖經》裡面，並且祂用聖殿來儲存這個秘密。 
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這幾個星期在分享信息時，有沒有想過「為何最後、最重要的真知識是儲藏在聖殿裡面？為什麼呢？」

原因就是七年大災難已經接近，將要返回舊約的聖殿時代。如果現在不懂得回應的話，那就注定你

一定要留在整個大災難當中度過。 
 

      

 

 
如果自己還不懂得去觀察自己的動機、還不懂得觀察自己有什麼虧欠，一味只懂得自私、批評和論

斷，又或者不懂得珍惜的話，那你便連最後被提的警告也錯過了。 
 
所以，這套信息讓我們每一次都要檢討自己、省察自己，因為這些線全部由聖殿拉出來。「神是輕慢

不得的」。 
 

      

 
聖殿的常數、約櫃的常數，全部是用肘去計算的，是 2520。就是在神的同在下，祂永遠是秤過我們

的，祂永遠都是把我們量度過的。 
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現在，如果不懂去量度自己的話，那就讓神去量度；不懂省察自己的話，就好像《哥林多前書》所

說，我們會跟世人一同被定罪。 
 

 
 
如果現在也不懂得去反應的話，還要堅持己見、帶著自己的性格，不被神的話去震撼和改變的話，

那就連這個最後的機會，也被自己扼殺了。所以，我希望越去研究這套信息的時候，我們千萬不要

輕慢，因為神是輕慢不得的。也不要趁這個真知識釋放的時候，去輕慢祂任何的說話，因為你知道

這些是來自神，並且這位神將要回來，祂才會釋放這個最後，是神去解說的最後一個信息。神是非

常接近我們，明白嗎？ 
 
有哪一個時代，再有人類會在神蹟方面、恩膏方面，連世界的災難方面、政治的演變方面，甚至連

信息上，都覺得神是這樣接近呢？這就是《聖經》所講，神將要臨到的一個徵兆。所以，應該是戰

兢的時候。這套信息不只是讓大家聽到一些新穎的東西，這套信息是為了預備大家能被提！好好的

預備我們的心，調節我們的心，調節我們的方向和調節我們自己的動機，去看看我們敬畏的心夠不

夠，我們追尋神的心和委身夠不夠。 
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感謝主，在這幾個星期，陸續都有全職出來開始幫助事奉，能夠在最後這一棒當中趕上，能夠去參

與，這個是神將要在教會當中去做的。我們鼓掌多謝神在我們當中所做的事，感謝主。 
 

 

 
每一位弟兄姊妹都要帶著這個心，既然知道神是真實，既然越看這些信息，越知道是末後。尤其是

今日會看到真知識的更深層面，會發覺所有更深層面裡面，今日會看到主耶穌的名字、「啟示錄」這

個字和「主耶穌」這個名字，所有全部的背後，都是 2012 和 2016。 
 

 

 
這個真知識最深層，就是講及這個年份，到今日大家慢慢就會明白為什麼我會這樣緊張地去分享

2012，因為當我拿起 2012 這個字去研究時，發現原來在《聖經》裡，實在隱藏太多的證據是不能推



100131 主日分享 
 

 
 8

諉的。所以，要作一個好好的預備，因為真知識在最深層、最後的那一層，竟然全都是關於 2012 和

2016 會發生的事，我們應該怎樣作出一個預備。我在這裡恭喜大家去聽這篇信息，但是恭喜之餘，

我希望大家都懂得去珍惜。每個跟兩個人說：「我會珍惜所有真知識。」 
 

      

 
就是這一份心，當這樣做，神就會臨到。你發覺你身邊的領袖曾給你方向，帶領過你，在過去很多

年當中，甚至你的領袖很親近你，成為屬靈父母，但將要來的是 ── 你發覺神比任何人更加親近

你。因為神已經藉祂的信息，藉祂的同在，已經越來越讓這個世界的人知道神已經臨近，神已經很

接近。 
 

 

 
我相信有些弟兄姊妹，可能你都好像我那樣，當開始聽這套信息時，見到這些山脈，見到這些河流

或這些海洋，你會發覺神根本好像 AOE（策略遊戲）那樣預備版圖，祂安放城市在那裡，，那裡是

山，那裡是懸崖。神創造整個世界就是這樣。原來我們一直活在超現實當中，不過，我們常常以為

我們才是一切的主宰，但我相信這套信息給我們很大的幫助。 
 
今日這套拉線信息要作一個結束。其實這是一套無可能結束的信息。因為拉線還有很多可以解釋，

但這篇信息只不過是入門，沒有這一個入門，下一套信息，大家基本上就沒辦法追得上，因為一定

要將這個根基做好，大家已經習慣性懂得拉線。 
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首先現在我想再問，整個會場當中，你試過或者你略略估計自己都能掌握到拉線這一種技術的，我

想請你舉手。 
 
如果這一篇你輕看大意的話，下一篇就會被甩掉。因為神是輕慢不得的。如我所說，拉線只是前言，

如果在前言中都自以為是的話，那麼，這人一定不能被提。大家可以跟他說聲「哀哉！」。 
 

 

 
所以，今次要結束了。因為這篇信息，其實是不可能結束，任何一條線拉了之後，如果真的要詳細

解釋，每一條線都可以用上一個半小時。所以今日我會用一點較深入的去跟大家分析，下星期會分

享介乎拉線與聲頻創造之間。舉一個例子，然後進深探討，以拉線與聲頻創造的概念去看那個例子，

要花一篇信息，如果你不知道什麼是聲頻創造，下星期就會開始知道。 
 

 

 
所以，這是一套無法完結的信息。但這篇信息不是為了全部講好，因為最重要的是盡快完成 2012 這

套信息。所以現在讓大家知道根基，之後會開一個 blog 和一個留言板，在剩下的一年零八個月時間

裡和大家討論。 
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第二章：拉線用於個人層面：曾遠峰牧師、陸錦偉弟兄 
拉線除了看到神的計劃，知道人類歷史外。例如用於個人，現在看到這個圖，就是星加坡的曾遠峰

牧師，他聽過這篇信息後拉線。第一條線就是拉去自己的舊教會 ── 星加坡的舊教會。有一些根

基讓大家知道，其實他從 1989 至 1995 年在舊教會當牧師，在 1995 年他第一次來到我們教會，認識

了我們教會，在 97 年他決心來到我們教會全面學習，逗留了一年零兩個月後，就回到星加坡的教會。

他回去的時候，由於出自於我們教會的教導，所以，其他教會非常不接受，於是他自己再開始另一

間教會。 
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他把第一條線拉去 97 年前所事奉的黃金堂信義會，第二條線就拉去現在新開始的星加坡錫安分會，

這是第二條線，第二條線和第一條線的數值，就算是英里或海浬都是一樣的，這就是我上次講的「弧

形人」。 
 
有些人一生都在神的計劃下，在同一條直線下，當然無論英里、海浬，都有可能代表一些特別的數

字，我相信神遲些會讓他知道。 
 
另一個例子就是陸錦偉弟兄，他在網上分享，他出生長大的地方，拉線的數值；與他自己的學校，

第二條線的數值；然後第三條他拉線去現在聚會的教會，亦在這裡去舉行他的婚禮，又是「弧形人」。

三個數值，連小數位都是一樣的，這是很特別的事件。 
 

      

 
當我們有這些信息時，在真理上很感受到神的接近，我們要習慣這種接近，因為住棚節，就是神回

來的最後一個節日，就是這件事情，是神回來。我們身為祂的子民，要習慣神的臨近。因為對於未

預備好的人，神一定好像《馬拉基書》所講，神忽然臨到祂的殿中，煉淨利未人好像煉淨銀子一樣，

我們要儆醒！ 
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第 3 章：拉線能夠為人生命達到三件事情 
所以，在今次結束這篇信息的時候，再一次提醒大家，你已經擁有一種超重型的真理，是超重型的，

拉線的信息，能夠為你的生命達到三件事情，要讓這三件事情都不要遺失。如果你是典型糟蹋神真

理的人，任何真理對你都沒有效，你的生命不能種出任何的果子，不會種出任何三十倍、六十倍和

一百倍，更別想你能被提。 
 

      

      

因為請你緊記：被提一定是在乎內心狀態懂不懂得回應神，如果我們的狀態不懂得回應神，《聖經》

講最後被提的時候是聽到號筒最後一次吹響，但外邦人是不會聽到的，因為他們一直習慣了不懂得

聽、不懂得回應神的聲音。但基督徒卻不然，他們一直都懂得聽牧羊人的聲音，所以現在手持著這

個超重型真理，對於一些人來說，更顯出他們的不義；但對於愛主的人來說，會更被挑旺，使我們

更熱烈似火地追尋神。 
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第一，讓我們極容易帶人信主。當你有這極重要的武器，是極容易帶應該信主的人信主的。如果他

們聽後，仍然堅決不信的話，你可以肯定這是愛莫能助的，他們一定會留在七年大災難中； 
 

      

 
第二，極快地跟進人。有些人是很渴慕的，於極短的時間內尋找到人生目標，知道要委身及事奉神，

甚至可以說是自我跟進。以這數篇信息已經可以成為這兩個武器， 
 

 

 
第三，要我們自己不斷地進深。 
即使這點做不好，也不會影響你帶人信主的。只是影響了你於信仰上知識層面的進深而已。原來在

真知識更有深度，就是現在及上次所說的層次，以此深度來知道神的旨意、將來會發生的事情，這

就是我分享這篇信息的目的。當然它有其危險性，因為它能夠看穿整個人類歷史中，不論政治、國

家中所有的事情，這是一個很震驚的技術及真理，是歷史上從未出現過的真知識。未有人懂得解讀

的真知識，現在卻有了，就按部就班地分享出來，做好根基。因為拉線不論於歷史上、學術上、政

治上和經濟上也是一個學科來的！ 
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歷史對比拉線，可以說是要無與倫比，就是比不上的！歷史以為這些事件是無意識地發生，但不是

的！無論是地理和歷史，每一件事都比不上拉線，這個拉線是沒有終結的，因為它在大學中已經算

是一個學科。我只是用短短數篇信息與大家分享的原因，是因為有更多更重要的信息跟大家分享，

盼望於被提前能夠分享所有的信息，所以這一次與下一次你會更留意到，這兩次是比較深入地讓大

家理解，如我所說，當進深拉線計算，你會看見 2012 及 2016 的數字。 
 

 

 
逐一分析此三點來讓大家知道，免得你糟蹋這篇信息，因為這絕對不是神所希望的，亦不是我所希

望的，真知識絕對可以做到此三點，所以我想每一個人對三個人說：「我不會糟蹋這篇信息的！」 
 

      

 
無錯！第一點為何可以輕易帶人信主？因為從來沒有這種方法可以把人類歷史，用這麼簡單的方法

組合出來，這必定是一個設計！ 
 
人類歷史是多麼複雜？ 
關乎地理、歷史、政治、經濟及陰謀，是一個多大的變遷？一個民族跑到另一個地方，下星期會看

見，連一些民族的遷徙都可以從真知識看見，是很瘋狂的級數。而從內裡來看，簡單來說，如果未
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有這種技術，你隨便對人說每一個城市與聖殿的距離，就可以知道該城市或國家從歷史上最重要的

事件，又或是它與以色列的關係。如果你沒有證據而這樣說，別人一定會說你是瘋的。 
 

      

為何他會說你是瘋了？ 
因為你沒有證據，他會覺得你是迷信，每一個人，尤其飽讀詩書的人也知道，能夠做到此事所牽涉

的範圍是不簡單和不可能的！甚至外邦人也知道是不可思議的，他們很難想像，原來神能掌管至這

種程度，把全世界及列國安排到如此階段，導致用這麼簡單的拉線方法便知道她們的秘密、重要的

事件以及她們於歷史上最大的轉捩點。無論是時間性、數值上所隱藏的秘密及信息。 
 

      

 
例如美國，如果沒有證據，別人一定會說你是瘋的，不是嗎？ 
任何人也知道這是不可思議的，怎麼算也不會到達這程度，不是單單拉線到中東，是拉到全世界，

明白嗎？神把印度、把迷信的日本也計算在內，每個地方也計算在內，把中國無神論也計算在內，

這是沒有可能的。 
 
當你懂得珍惜而不糟蹋，你一拿出來的時候，其實他心內是改變了，因為他知道如果別人對他說此

話而沒有證據時，他知道這是沒有可能的，根本沒有可能是偶然，一兩條線可能是偶然，幾十條線

當中是有深層意義的，並且一條線中有多重意義，如埃及金字塔，這種拉準繩的方法，是想證明神

的真實，而且是神發出的警告。 
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第二，這套 2012 的信息是非常適合基督徒於超頻時間成長，這篇信息帶著震撼和警告，神的接近程

度是會令很多人反省，究竟自己有沒有浪費一生。尤其是未信的人，聽畢這套信息而信主，他會突

然發現自己以往是浪費一生，我們以前很難做到此事，不是嗎？ 
 

 

 
這套信息讓他知道神的真實，整個歷史中，即使他是歷史中的一部分，但是完全是不知不覺、無知

無覺，對於好些人來說是相當大的反省，只要我們沒有糟蹋這套信息時，它自然會產生此現象。 
 

 

 
事實上，這套信息也提醒很多人，他是太遲了，現在才知道神的臨近，現在可能只有一年零八個月

的時間，在他們來說，即使你不催促他，讓他有機會聽這套信息，也會產生此力量！ 
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這就是為什麼我要讓這套信息很深的進到你們內裡，讓你能夠理解，能夠用得著，因為它會產生此

種功效，它已經超越我們所能做的事情，是人類不能製造的真知識，所以它能讓冷淡、後退的人作

最後的衝擊和衝刺！ 

 

 
值得一提的是第二點：於這個超頻時代，這套信息讓我們基督徒作最後的衝刺，也是我分享 2012 信

息的原因。當我預備這套信息時，我自己身為牧師，也心知在錫安教會中，有多少基督徒夠被提。 
 

 

 
我比任何人更清楚，不是嗎？至少在教會中，我應是最清楚的一位，因為我開始這間教會，作多年

的預備，我對比教會弟兄姊妹的信仰與《聖經》的層面；行真理的程度；是冷淡還是踴躍；事奉委

身的程度，還是糟蹋神給予的祝福？是吃果子還是結果子？我可以給予一個比較中肯的數字予大

家，誰想知道的？請舉手！ 
 
以現時的信仰來看，全錫安教會只有一半基督徒可以被提而已。我想大家深思這一點，只有一半！

不論你現在覺得是與否，但我是這間教會的牧師，我多年來學習帶人信主，帶領別人信仰上長進，

在這個我認為的標準，即使你不認同也好，但我要坦誠告訴你，這是我內心中所量度而發現的。當

然不要說其他教會，我自己所認識的其他教會，甚至九成以上是不能被提的。 
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但我有把握，當你不糟蹋此信息，好好於此套信息作一個衝刺，我相信我們這所教會，錫安教會，

有九成以上的人是預備好被提的，誰想此事發生的？請舉手！對！所以我想每一個人對左右三個人

非常認真地說：「我一定能被提的！」 
 

      

 
這篇信息不是要娛樂大眾，神不需用真知識娛樂人。如果你這樣想，請你檢討自己！這篇信息不是

要娛樂你，這是一個警告，把一個不配的你塑造成為一個可以被提的人，最好有極多的金銀寶石與

你一起被提。要不然，這是一個最後的機會，這亦是為什麼我分享這篇信息的原因！當神的家越早

分享此信息，那些教會絕大部分人就能夠被提！ 
 

 

 
而那些神到最後二十四小時才告訴他的人，不用想了，最後二十四小時怎能趕得及被提？他趕得及

嗎？做得到嗎？他的信仰趕得及嗎？他怎樣結果子？並委身和改變自己的動機呢？這是沒有可能

的！所以越早知道這篇信息，就應該越珍惜，越不應糟蹋此信息，好好地檢討自己，這是這篇信息

分享的目的。 
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這篇信息與娛樂一點關係也沒有，是神給我們最後的警告，現在的警告能否到你的內心呢？如果不

能的話，對不起了！我們被提後，一切都交給你了！你來辦所有事情吧！我就一定要被提，到那時

我幫不到你了！所以如果你現在也不幫助自己，又不檢討你褻慢的態度，把信仰看為娛樂，這篇信

息希望是你最後的提醒和警告。 
 

 

 
所以這是第二點所說，基督徒超頻的成長！被提不到的也成為被提到的！信主的趕得及被提！這就

是這篇信息所能夠達到的！沒有任何信息可以到達這種程度，是神刻意製造真知識帶來的衝擊給末

後的基督徒，所以我身為牧師分享這套信息，是因為我有把握，如果你不糟蹋這套信息，我們有九

成基督徒可以被提，並且帶著很多獎賞去被提。 
 

 

 
其中一個特質就是上次我已經讀過的經文，我有感動再分享一次。 
但以理書 十二章一至三節： 
「那時保佑你本國之民的天使長（原文作大君）米迦勒，必站起來。並且有大艱難，從有國以來直

到此時，沒有這樣的。」 
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下星期會與大家分享，透過美國羅茲威爾事件來解釋這節經文。 
 
羅茲威爾事件，飛碟撞毀的地方是經緯度 104 度及 33 度，104 及 33 就是畫出第一節出來。如我所

說，當你進深了解的時候，你會很震驚的，此節經文就是用當時的 UFO 撞落的地方而活畫出來。 
 

      

 
但以理書 十二章一至三節： 
「你本國的民中，凡名錄在冊上的，必得拯救。睡在塵埃中的，必有多人復醒。其中有得永生的，

有受羞辱永遠被憎惡的。」 
 
這裡說到於被提中有死人復活： 
「智慧人必發光，如同天上的光。那使多人歸義的，必發光如星，直到永永遠遠。」 
 
這套信息讓大家最後衝刺發光，最厲害的發光就是帶人信主，跟我說：「帶人信主！」。如我所說，

使你信仰堅固，並且使你分享，有時有些很難帶人信主的機會，或者很難信主的人，你發覺你的說

服力、對信息認識的程度會受到更多的挑戰，這是對你好的，因為使你的光沒有一點污染，更加真

實、更加光亮。 
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接著第四節： 
「但以理啊，你要隱藏這話，封閉這書，直到末時。必有多人來往奔跑（或作：切心研究），知識就

必增長。」 
 

 

 
這節經文所指的末時，便是上星期分享過的 2009 年。 
 
2 – 03:15 圖 
 
我們跳至第十一節： 
「從除掉常獻的燔祭，並設立那行毀壞可憎之物的時候，必有一千二百九十日。」 
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十一節所指的就是 2016 年了！因為嘗試把十一節減四節，剛好是七年。這兩段經文相差了七節，同

樣相差了七年。 
 

      

 
弟兄姊妹，這套信息不是娛樂大眾，而是讓你審定自己，如在商場中的位置告訴你：「你在此處」。

你是僅僅被提？抑或不合乎被提資格？ 
你知道自己的光景，然後可進到那光景，於這一年零八個月，是你自己的選擇！人的生命，歷史是

神設計了，我們只是一顆微塵，但可按著我們自己的選擇，成為偉大的人！ 
 

 

 
謹記：主耶穌能於三年半事奉，成為偉人，現今的光陰也不算太差！以往的人生是你自己的選擇，

現今卻是一個最終的提醒，當你聽這些信息時，盼望你能改變自己！ 
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帖撒羅尼迦前書 五章一至三節： 
「弟兄們，論到時候、日期，不用寫信給你們；因為你們自己明明曉得，主的日子來到，好像夜間

的賊一樣。人正說平安穩妥的時候，災禍忽然臨到他們，如同產難臨到懷胎的婦人一樣。他們絕不

能逃脫。」 
 

 
 
這是被提的基礎，所以，我相信大部分教會不能被提。 
 
也許有人反問：「若 2012 真的被提，為何只有錫安教會知道，別的教會不知？」 
 
原因被提本身已有其選擇性。他們應反問：「為何他們不查考《聖經》，沒法分享這樣的信息？」這
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才是最重要的。 
 

 

 
其實被提最基本是每個人、每組人、每間教會自己留意知道。否則，被提會成為他們的傷害和損失，

因為他們不能被提！帖撒羅尼迦這段經文，正說明這個事實。為何會像夜間的賊一樣？因為沒有預

備和看更的人，盜賊來，可導致嚴重的傷害和損失！ 
 

 

 
第三節： 
「人正說平安穩妥的時候，災禍忽然臨到他們，如同產難臨到懷胎的婦人一樣。他們絕不能逃脫。

被提對沒預備的人來說像災難，他們絕不能逃脫。」 
 
可是對那些預備了的人，他們會發光如星，有些會受神的獎賞。 
但這裡指那些會受羞辱的那群，為何有人不知？因他們是沉睡的人，有些會遲些知道，但儆醒的會

越早知道！ 
 

      

 
第四節： 
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「弟兄們，你們卻不在黑暗裡，叫那日子臨到你們像賊一樣。」 
 

 
這是《聖經》提到被提的現象，只是那些信仰在黑暗裡的人，那日子臨到他們便像賊一樣，身家性

命財產都會受損失。 
 

 

 
其實，只有那些不明白《聖經》，卻要當專家的人，才會問：「為何只得你知道，別人卻不曉得？」 
 
第五至六節： 
「你們都是光明之子，都是白晝之子。我們不是屬黑夜的，也不是屬幽暗的。所以我們不要睡覺像

別人一樣，總要警醒謹守。」 
 
為何要儆醒預備？因這會鍛煉我們的警覺性。讓神真的回來時，我們能一早知道。請謹記：這絕對

與「狼來了的故事」不同，因那純是惡意作弄人的。 
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但作為守望者，要先天下之憂而憂，日子並不好過，若果事情沒有發生，就被人唾罵，如歷代歷世

的先知。但就是演好一齣戲，也需要綵排，更遑論預備神回來的日子？真的不需要任何練習嗎？ 
 

 

 
一個軍人去打仗，得先接受訓練；一個人在海上遇難，也絕不會在當時才學游泳，神預備我們迎接

七年大災難被提前，在祂的預定下，會否讓我們有一兩次預習的機會呢？ 
 
 

      

 

 
但有些基督徒怕吃虧的，在綵排時已溜走，試想導演怎能給他劇本呢？你也許奇怪：「為何有些人會
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預先知道這麼多事情？」因他們是優質的演員，願意預備綵排，當然他能擔當的角色也越多。我們

現在的角色是自己選擇的，在被提前，你是否連一官半職也沒有，還是神讓你成為帶領者？ 
 

      

 
我相信這在乎你在神回來的日子，是否比普通人有更充足的預備！但在安逸的日子很難有充足的預

備，更何況七年大災難？這些綵排時已逃避的人，把自己放在萬劫不復的光景，因真正發生時，他

一定會逃。原因他沒有真實的信仰去承擔。他每次所謂的撒種，其實只不過想得回報吧！ 
 

      

 
我們在世的光陰是神給予的，從拉線可知道人生唯有神是真實的。 
神叫你綵排、付出、鍛煉時，好好的做。只要是神帶領的，只管「go ahead」放膽去作，這亦是我一

生的宗旨！許多人羨慕我所有的，他們自己卻得不著的原因是：他們怕吃虧。怕吃虧的人一生都是

吃虧！ 
 

 

 
第二點，這套信息是導致在超頻下，作適量的預備和綵排，使那日子臨近，不至像賊一樣臨近，而

損失慘重。 
第三點，拉線可進入非常深層的真知識。 
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不要介意自己跟不上，不明白，因為光利用顯淺的拉線方法，已可帶人信主，讓人認識神的真實，

使你發光。而深層的拉線，除了可滿足好奇心和求知慾外，更讓你知道神的心意。 
 

      

 
當然讀書多的人，較易掌握，但我們會儘量簡化信息，只要你重複多聽幾次，你一定會明白的。 
 
總括來說，簡單的拉線，可知道神的真實，深層的拉線，每條線可要花上一小時或更長的時間。但

對愛神、進深認識神或成為領袖的人，想知道如何帶領一個群體，或了解歷史演變，這是非常好的

鍛煉。 
 

      

 
然而只有神時代的約瑟，才能掌握這顆心。至於那些自暴自棄的人，或不願進深探求的人，跟本不

可能成為神時代的約瑟。 
 
這套信息絕不是娛樂大眾，甚至政要也要爭著聽。就是窮他們一生的學識，都不足以與這真知識對

比！事實上，有些人要聽許多次，亦有些人不斷的聽，卻終久不明白真道，正如《提摩太後書‧3
章 7 節》所言。因為這些人沒有回應信仰的心和深度。這些信息壓根兒不是設計給他們聽的！ 
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值得一提：若我們人數增長至可分三堂聚會時，2012 的信息會相對加長十五至半小時，因租用場地

的時間，可作更多的分配，現時只會維持在一小時四十五分鐘的分享。所以請大家要努力帶人信主，

我們亦努力做好這套信息，讓中間有更多的跟進時間。 
 
我最深切盼望，這套信息是讓你，百分百取得榮耀列車的車票，使你一定可被提！  
 

      

 

第四章：三條關於拉線的鑰匙  

(A) 一定是有重大事件改變的時候 

(B) 一定要直接由所羅門聖殿根基石拉起 

(C) 如果是特別數字，如尺、碼，必定隱藏特別的秘密 

 

現在讓我補充和分享有關拉線的最後一點。 
上兩次我們提及拉線的根基，這對你的信仰是非常重要的，這關係到你永恆的獎賞。接著的信息會

較深，你要帶人回來聽，他們才有機會信主。 
 
第一個原則，拉線一定與落點城市所發生的大事件，或與以色列有關的，或與神的計劃有關。 
 

 

 
第二，一定要由聖殿拉起，由這兩點拉出許多線。 
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例如英國統管中東耶路撒冷，直至 1948 年以色列復國為止，是 1948 海浬；拉去美國的自由神像，

並華盛頓方尖碑的距離；拉去法國、巴比倫、希臘、西班牙等許多不同的地方，全都合乎第一和第

二點。 
 

 

 
第三，但其實亦有例外的，上星期看到另一個例外，就是伯特利，這亦稱為神的殿，由伯特利拉至

耶路撒冷亦是 1948，以色列復國的年份。 
 

 

 
今天再給大家一個特別的例子，但仍必須與這地方的信息有關的。 
在圖上看到拔摩島，這是使徒約翰寫《啟示錄》的地方。由聖殿拉線到拔摩島，距離是 539 海浬，

對比上次拉去巴比倫那幅牆是 539 英里，因為這亦是巴比倫滅國的那一年、那一天。這記載在《但

以理書》。 
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原來，神想證明《但以理書》和《啟示錄》表達同一個信息，亦可以說是同一個書卷，只是分開了

兩段來完結。但以理所封閉的，由《啟示錄》解開，同一個書卷，只是一個在《舊約》，一個在《新

約》。 
 

       

 
所以，巴比倫滅國的那一年，主前 539 年這條線，拉到 539 英里，對比拔摩海島的 539 海浬。神想

印證這兩卷書卷和兩位作者都是來自神，他們講同一個信息，兩個都講及在新約的時候，世界末日

會發生的事。 
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所以，今次會用這個作為一個例外的例子。 
《但以理書》也好，拔摩海島上寫的《啟示錄》也好， 
現在我們看看「啟示錄」這個字的希臘文 ── Αποκάλυψις 
 
《啟示錄》記載世界末日、七年大災難、哈米吉多頓，即人類歷史上最後一場戰爭，當然，它還提

及其中一個大奸角 ── 巴比倫、666 以及神如何審判巴比倫。 
 

      

 
問題是，如果以拔摩島作起點，不是用聖殿，這是例外！拉一條線往大奸角，即是美國，會看到甚

麼呢？ 
 
可以以拔摩島為起點的原因是，那個信息就是《啟示錄》，是關於巴比倫。我們現在就試試看。 
 
由拔摩島拉一條線往美國，往我們在影片中曾經看過的自由神像，即 666 的主角 ── 大淫婦的主

角，是 5086 英里，這好像沒有特別，而亦等於 4420 海浬。 
 
5086 英里和 4420 海浬好像解釋不到，亦沒有特別意思，不過當英里減海浬，就是 666。 
 
5086 英里 – 4420 海浬 = 666 
 

 

神竟然把它隱藏在這樣的一個數字裡，或然率是多麼低！ 
在這樣的一個變數，英里和海浬的度量衡下，把 5086 減 4420 是 666，就是由拔摩島拉去自由神像。 
 
所以，如我所說，頭兩點已經很容易震憾人，每一個拉法都給我們看到新事物，知道神的偉大，真

是不可思議的現象，每次都可以震憾自己！ 
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所以對於帶人信主的話，頭兩點已經足夠，但接下來的第三、四、五點，是非常之重型的。是讓我

們在信仰上進深，知道世界大事、神的心意、神對每一個政體、每一個國家、每一個歷史的看法，

都竟然可以從裡面看到。 

 

 
第三點就是，如果拉去的地方，既不是海浬，又不是英里，其實可能用碼、呎、吋或角度等，可以

看到更深的意思。 
 

 
 
而這點就如前言所說，第三點需要一個信仰較好的基督徒，花過時間在《聖經》上的，他會很快找

到，並不難的，因為其中牽涉到一些關於《聖經》度量衡的改變。 
 

 

 



100131 主日分享 
 

 
 34

因為，打從這篇信息開始以來，已經把「時間」和「距離」這兩個度量衡變來變去，明明是距離，

但卻看到時段，因為聖殿代表時段，約櫃則代表弧度，地球拉距離便是弧度了，所以《聖經》明示

兩個度量衡是互換的。 
 

      

而未信的人未必裝備好去認識這點，或找出或知道這點，所以，不要介意當你講解的時候他們不明

白，講些簡單的拉線就夠了。 
 
舉個簡單例子，開始這篇信息時，曾刻意看了一個度量衡，現在再解釋深入一點。巴比倫牆上寫的

字，在度量衡上是代表了 2520 的重量單位，但 2520 這個度量衡的單位計算了後，我們明白 2520 代

表一個意思，一個神所隱藏的意思，代表「在神的同在下，人或國家放在天秤上稱出他的不義」。 
 

      

 
所以這度量衡常常出現在約櫃和聖殿，因為約櫃和聖殿是用肘去量的，而肘是等於 25.20 吋的， 
所以聖殿的設計都是用肘為量度單位去計算的。 
 

      

 
上次看到聖殿山平台的邊界是 2520＋2520，因為那代表神同在。但神的同在一見到人的不義，就會

審判，所以《舊約》每次搬出約櫃去打仗，敵軍就會輸，因為神的同在下會「2520」他們。這數字
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很明顯是神放了一個「均衡」的意思進去。 
 

 

 
再進深一點，這只有基督徒才有本錢去知道，因為他們有興趣和有時間去研究。我們研究過摩西的

會幕，打從一開始已經說過，其實肘是一個不肯定的數，因為它是有幾個變數的。 
 

      

 
現時，基本上有兩個數是被接納的，一個被稱為世俗的肘，我最早期時曾經分享過，即 17.5 吋和 21.6
吋，這叫做世俗的肘「profane cubit」。 
 

 

但是有一個神聖的肘，叫做一肘加一掌，這記載在《以西結書‧四十章五節》，這是其中一節關於神

量繩的經文，第一節至第四節是說量繩，但到第五節是說了一個特別的肘的： 
 
「我見殿四圍有牆。那人手拿量度的竿，長六肘，每肘是一肘零一掌。」 
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這便是在《聖經》裡面，被所有釋經家最少提及的肘「一肘零一掌。」一肘是由手肘至指尖的長度，

再加一掌，變成一肘零一掌。 
 

 

用 Google 搜尋「聖潔的肘」（sacred cubit）這個字，你會發現，原來最早是牛頓發現「聖潔的肘」

的尺寸。牛頓除了發現地心吸力一類之外，其中一個最大的發現就是「聖潔的肘」，大約是 25.20 吋， 
 

 

 
當然，在網上還有另外一些計法，例如 25.08 或 25.1，甚至是 25.8，但 2520 是可以肯定的，因為這

是《聖經》裡出現的常數。我看過很多有關神聖的肘的書，這是最準確的。 
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所以肘對於認識《聖經》的人來說是有三個意思：17.5、21.6 和 25.2，如果連這三個都不知道的人，

明顯對《聖經》尚未入門，只有三腳貓功夫。 

 

我們會常常在拉線裡看到這三個數值，它本身是代表了一種意思的。記住：世俗的肘是 21.6 吋，這

是最高的吋數，以前分享歌利亞的時候，曾經用過 17.5 和 21.6 左右這兩個數值跟大家對比，歌利亞

如果以 17.5 吋為一肘的話計算就不算高了，所以，估計 21.6 吋那個是可信的數字，原來《聖經》本

身對這個常數，在線時 21.6 是有出現過的。在第三點，原來要對《聖經》有一點熟悉，才能夠理解。 
 

 

 
（D） 聖經是一本數字的書 
世俗的肘和聖潔的肘的尺寸，在《聖經》裡，這兩個號碼有著特別的意義。2520 已解釋過，但 2160
又是甚麼？ 
 
它所代表的會讓人很震驚。如果拉線的時候能夠將它加上《聖經》的數字，就會發覺有更大的意思。 
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舉個簡單例子：拉線去主耶穌基督釘十字架的地方，是 0.33 英里。曾經分享過。並且，從拉線裡看

見主耶穌事奉的地方，在經緯度位置是 33 度中間，最高點是西頓：33.33 度。要記住西頓這個字，

下星期會繼續分享。 
 
而加利利，即主耶穌事奉的地方，在圖形上是四面環山，是一個圓形，而加利利這個字是圓環的意

思，意思亦是 33。所以 33 其實是很多字的字根，包括各各他、加利利都有 33 這個字。 
 

      

 

 
當視《聖經》為一本數字書，要留意，原來在四福音中，把主耶穌所有行過的神蹟加起來，總共是

33 個，而講過的比喻，絕大部分是天國比喻，在四福音的總數是 33 個。 
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你看到《聖經》是一本數字的書嗎？加起來時，每一件事都使人更被震撼，讓人知道更多東西。但

如我所說，那些馬虎地讀《聖經》，學無所成的人，是不會掌握得到的，因為人始終要對信仰擺上，

不能一味依靠別人，個別也要付出自己的一部分，這樣便會發覺，《聖經》每一個地方都精彩，每一
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個地方都這麼有震撼，每一個地方都證明神是真的。這還不夠嗎？ 
 
所以，現在會明白為何共濟會（Freemason）那麼喜歡 33 這個字，如我所說，主耶穌在釘十字架之

前，即各各他的 33 之前，他所說的比喻是 33 個，他所行過的神蹟是 33 個，因為主耶穌在釘十字架

之後都行過幾個神蹟。 
 
《聖經》是一本數字的書，如果把拉線再加進去，會發現每一條線的深度都驚人，所以，在這裡跟

大家作一個小小的總結。 
 
下次會用整篇信息的時間去分享一條線，讓你看到把這五點套用時，能如何再進深。但下一篇主要

不算是拉線，因為下次要進入另一個題目，是關於「聲頻創造」。 
 
在第五點的時，再次用拔摩島這個例子。 
 
剛剛才拉了一條線到美國。今次又用同一條線，看看當認識《聖經》的數字時，原來可以再進深研

究。 
 
由聖殿拉去拔摩海島是 539 海浬，由聖殿拉去巴比倫是 539 英里，但如我所說，原來《聖經》是一

本數字書，當我們對《聖經》有認識的話，這兩本書其實是同一個的延續，在神的眼中是同一卷書

卷，當然肯定是同一個真正的作者 ── 神，才會有如此奇妙的拉線。 
 

 

 
原來，將這兩個距離加起來，換句說話，即把拉去巴比倫的 539 英里轉化變成海浬等於 469 海浬，

加上拉去拔摩島的 539 海浬，兩個加上來，竟然是等如 1008。469 + 539 = 1008。好像當中有一位弟

兄，他的汽車編號一樣，是一個好數字。 
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當理解到 1008 是什麼的時候，就能夠知道它跟 2012 和 2016 是有很密切的關係。為什麼呢？1008
海浬，首先要肯定究竟這是一個偶然？還是神真的要讓它去印證《啟示錄》呢？如果你的不是三腳

貓功夫的話，當你看見這裡就知道是代表《啟示錄》。 
 

      

 
因為，原來你用 1008 這個數字，在這本數字書，《聖經》當中尋找，全本《聖經》當中，只有一個

字，它的所有字母加起來是 1008。而這個字，就是「哈米吉多頓」。而它記載在《啟示錄‧十六章

十六節》。 
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神會否知道 1008 呢？《啟示錄》當中的一個字，我不是說由一萬個字裡面拉出來，然後証明什麼。

在整本《聖經》當中，只有一個字的數目加起來是 1008，而這個字就是「哈米吉多頓」。所以，1008
這數字似乎很厲害。那位弟兄可能會在車牌寫上「哈米吉多頓」。「哈米吉多頓」在《啟示錄》中唯

一寫上的，是世界最後的大戰。 
 
現在我們知道 1008 的話，就可以理解到很多事情。所以，如我所說，圓形是代表屬天，可以用很多

數字去跟它作對比，因為圓形 π就是代表屬天的。 
 

 

 
現在去看一個很有趣的麥田圈圖，現在看到這個麥田圈圖，就算連麥田圈，也針對著這個 π 去讓人

知道，他們也知道 π這個東西。 
 
現在所看到這個圖，是麥田圈的其中一個圖，是一張機械圖的樣子。但是，驟然去看，你不會知道

這是什麼。正如我所說，每一個麥田圈也有它的解說，例如其中有高級幾何和高級數學，亦有關於

免費能源的線路圖，亦有關於歷史，有 Planet X 來臨的年份。 
 
在這個圖其實是 π 的圖，只要在上面均分之後，你會知道它是代表著甚麼。將它分成一些單元，按

著當中的弧度單元，原來它是帶出 π，表示著 3.14159 的。 
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最接近圓心的第一條線，它是橫跨了三個單元，代表了 3。過後，跟著一個卡位，是一點，即是 3.。
在那個點的當中，有一個單元的，所以是 3.1；過了這個單元之後，再延伸了四格，是 3.14；跟著下

一格是 1，所以是 3.141；下一個是橫跨 5 個單元，所以是 3.1415……是這樣一直數下去的。這個麥

田圈正在表示 π的意思。 
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這是一個宇宙性的對比，因為這不是由我定出來，現在我所講的幾個數值，是所有太空總署嘗試與

外星人溝通渠道的一個方法。他們是用 π，Phi 黃金分割。另外還有 1947，就是上次曾經看過一個三

角形放在一個圓形裡面。 
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他們經常用這三個數，打出一些頻率與訊號到宇宙。如果在宇宙當中收到一些雜音的話，他們知道

不是有外星生物。但是，如果是接收到 π，Phi 和 1947 的話，他們會知道一定有外星生物，並且他

們是懂得高級幾何。他們是用這個方法，無論是二進制，每一樣也已經預定了，他們知道全都是與

所有外星生物及屬天的生物作溝通的一種方法。 
 

      

 

 
所以，不是由我所制定的，π是屬天，根本是由有數學以來已經定了下來的一個數學概念。 
 
說完 π，嘗試將 1008 乘以 π，這會代表著什麼呢？ 
1008，將它拉線出來，它是在《啟示錄》當中，這麼特別的字和數目，它所出現並非偶然，既然 1008
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是代表《啟示錄》，如果將它乘 π之後，得出什麼？ 
 
π x 22/7 （22/7 就是 π的整數） = 3168，是一個整數來的。 
 

 

 
3168 在希臘文中代表一個字，就是主耶穌基督這個字。不單是這樣，這個數字在《聖經》中代表《以

賽亞書‧五十三章十一節》，而這節經文正是說主耶穌基督。 
 

 

 
五十三章十一節： 
「他必看見自己勞苦的功效，便心滿意足。有許多人因認識我的義僕得稱為義；並且他要擔當他們

的罪孽。」 
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如果聖經是一本數字書的話，真的有許多十分震撼的事情讓我們理解。同樣，1008 是被設計過，是

一個設計。這條線、這個數值是經過設計的。上一次拉線的時候，記得我說過 1008 嗎？那兩個金字

塔距離最遠的兩個頂瑞拉出一條線的話，它們的距離是 3024， 
3024 = 1008ｘ3， 
1008ｘ2 = 2016 
 

 

 
最特別的是，神所創造與這個數字有關連的。 
原來地球的直徑加上月球的直徑。地球的直徑是 7920 英里，加上月球的直徑是 2160 英里，便得出

10080 英里。 
 
7920 英里 + 2160 英里 = 10080 英里 

 

 
1008 是一個很有趣的數字，當再聽下去，會不會有另一個很熟悉的數字呢？月球的直徑是 2160。2520
是代表神同在的掌管，而 2160 就是神藉著人去掌管。好像太陽和月亮一樣，它是反射出太陽的光輝，

月亮是夜間的亮光，太陽是日間的亮光。 
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2160 在《聖經》裡面是有一個甚有趣的意思，它是月亮的常數，除了是我們所稱為神聖的肘之外，

它也被稱為世俗的肘。是世俗當中代表神的同在 ── 2160。 
 

      

 
地球的直徑加上月球的直徑，是等如 10080 的話，那就是說由地球的中心拉一條線，再相對月球的

中心，即是兩個球體。兩個球體貼在一起，由中心再拉到中心，這個個球體的距離就是 5040。5040
是什麼？就是 2520＋2520 = 5040。 
 

 

 
原來，月球再加上地球所得出的數字，竟然是 2520，而另一個是 2160，這一定不是偶然。世俗的肘

與神聖的肘所代表的數字，也竟然在這裡。所以，1008 肯定不是偶然。這是神創造宇宙很明顯的常

數，但是為何 1008 與世界末日有關呢？ 
 

 

 
原因很簡單，如果從數字裡去看，1008 儲藏著什麼？ 
首先第一，1008 是由兩個 504.0 加在一起。 
504.0 + 504.0= 1008 
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為什麼要加個.0？因為 5040 = 2520＋2520。 
 

 

如果將 504.0 這個有趣的數字，去做一個圖形的話，你會很驚訝。因為，原來拉一條線，而這條線

代表 5040，亦即是 1008 的一半，這是一個長度。如果將它變成一個簡單的平面圖形，就是三角形。

這個三角形每一條邊都是 504 的話，三個加起來就是 504＋504＋504=1512。 
 

 

 
1512 這個數字，在《聖經》中可以找到，這個數字就是《啟示錄》。所以 1008 一定是與世界末日有

關，這不可能是偶然了，這是沒可能偶然做到的。 
 

 

 



100131 主日分享 
 

 
 52

現在將 504 變成一個正方形，由三角形變為正方形，有四條邊。四條邊即是 504ｘ4 = 2016。 
這個 504，第一個說《啟示錄》，而第二個是說 2016。 
 

 

 
好了，現在將 504 變成五邊形，就是 504ｘ5= 2520。 
然後，再將它變成六角形，504ｘ6=3024。 

      

 
這是金字塔的根基，金字塔那兩個頂尖的距離。 
 

 

 
但最重要的是 3024 就是由所羅門建殿至 2016 之間的年份，就是以 360 日為一年以計出 3024。 
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所以，1008 講出了很多事情給我們知道。這絕對不是一個偶然。每一個數字都在說《啟示錄》，每

一個數字也在述說神的創造，它說出關於這地球的一切創造與終結。你沒可能再說這是偶然。如我

所說，《聖經》是一本數字書。 
 
1008 真的是與七年大災難有關連的。所以單憑拔摩島這一條線，將它與《聖經》的數字加起來之後，

是有如此深入的意思。 
 

 

 
（E） 在信仰裡面全面發展 
現在，已經理解出關於 2012、2016 這些數字。但是，在第 5 點，最後一點結束的時候，讓大家知道，

第 5 點關於拉線的特質，這一點當然是最深的。 
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這一個真的是神留下來給那些信主、信仰好、愛主和在神家中付出的人。 
第 5 點，就是你一定要在信仰裡面全面發展，才可以在拉線方面，使你精湛。 
 
怎樣為之全面信仰發展？ 
第一，你要對神的話有反應； 
第二，你在生命當中隨時預備儆醒； 
第三，你要對《聖經》有一個非常深層的認識；同時，最重要是： 
第四，你要藉著《聖經》去作出一個性格上的修正。 
當你擁有這四點，就能夠明白最深和最好的真知識，這些是外邦人永遠也沒辦法做到的。 
 

 
 
例如拉線方面，他們只可以拉到浮面的，但如果去到剛才我所說到的那一點，和我將要於現在跟大

家分享的這一點，他們是望塵莫及的。他們一定要有神的約瑟，才可以幫他們解說出這夢。因為，

你又去拉，他又去拉，但是外邦人只能夠拉到浮面的第一或第二點。而第三、四、五點，這些秘密
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如果不是神的子民用《聖經》，是無法打開的。 
 
舉一個例子，為何我對 2012 或者 2016 這麼敏銳？ 
因為，原來在《聖經》中的拉線出現這兩個數字之後，這兩個數字是跟《啟示錄》有關連的，也是

與十四萬四千人有關，亦是與主耶穌基督這個名字有關的。 

      

 
首先看看，這跟主耶穌的名字為何有相關呢？ 
主耶穌的名，耶穌這個字，在希臘文，所有的數字加起來就是 888，現在你會知道，為什麼共濟會

這麼喜歡 888。 
 

 

 
用 888 這個數字去看《啟示錄》。《啟示錄‧一章一節》已提到，這書是主耶穌基督的啟示，但原來

《啟示錄》整卷書共有 888 字，這明顯又是神另一個刻意的製造。 
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圓周率π，π等於屬天。當以主耶穌基督乘以π，888 x π = 2789，將 2789 減去 777（代表完全或

完成的意思），就是等於 2012。故此主耶穌的名字真的很特別，若再將一些有關主耶穌工作的數字

加進去的話，其工作的完結便是 2012 了。故此，當我知道 2012 的時候，我實在愕然。這麼多的事

情，怎能夠完全是一個巧合？這絕對不是偶然的！ 
 

 

 
《聖經》是一本數字書。《聖經》中「7」 和「12」都是代表完全的意思，而「8」 則代表一個新的

開始，這些都是《聖經》中常常讓我們理解得到的數字。從《聖經》甚至能看見「7」是其中一個神

特別喜歡的數字。 
 

 

 
嘗試看耶路撒冷。耶路撒冷是在北緯 31.46 度，若將 31.46 度 x 8 x 8，又是得出主耶穌的數字 ── 
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2013。 
 

 

 
 
1948 年是以色列立國的年份，若再加上 64（即 8 x 8），也是等於 2012。 
1948 + （8x8） = 2012 
主耶穌的名字和以色列的立國，也是跟 2012 有關的。 
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現在再研究一下 2012 及 2016 這兩個數字，跟《啟示錄》又有什麼關係。 
 

      

 
畫面上是「啟示錄」這詞的希臘文。這些希臘文字母的數字所加起來就得出 1512 這數目。若我們將

1512 這數字 x 2，得出的數字便是 3024， 
1512 x 2 = 3024，亦即是金字塔的根基，也是兩個塔尖拉出來所得的距離。 
 

      

 
將 1512 除π的話，所得出的數字便是金字塔裡面的高度 ── 481.284。 
1512 / π = 481.284。 
 

 

 
若將之化成吋數的話，這是代表了猶太年曆，若再化成我們的年曆，所得出的數字便是 2015。故此，

《啟示錄》亦是為了讓我們理解到拉線到金字塔以及有關 2012 至 2016 年間的數字。 
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那麼 2012、2016 和 144,000（十四萬四千）之間又有什麼意思？ 
 

      

 
首先要知道 144,000（十四萬四千）是一個很有趣的數字，若對《聖經》有所了解的話，都會知道在

《聖經》中它向來是一個隱藏的數字。144,000（十四萬四千）人就是一個隱藏的民族 ── 以色列

十二支派中失踪了的十個支派的數字，這民族同樣是在人世間隱藏了的，所以 144,000（十四萬四千）

和 144，在《聖經》中著實是個很有趣的數字。 
 

 
 
但它是以怎樣的方法隱藏呢？ 
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首先，144,000（十四萬四千）人，144 這個數字是記載在《啟示錄》的 144，即 14 章 4 節，當中提

及的就是那 144,000（十四萬四千）人。第二，1440 分鐘是相等於一天廿四小時的總分鐘數目（24 x 
60 = 1440）。 
 

 
 
144,000 （十四萬四千）這個數字永遠像捉迷藏般的原因，是廣為拉比們所知道的。整本《聖經》

內最多以色列人唸誦的經文乃是《詩篇‧145 篇》。但實際上，這《詩篇》真正的數字是被隱藏了的。 
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沒錯，最多人唸的《詩篇》確實是 145 篇，但著名的《七十士譯本》，他們將《詩篇‧145 篇》編為

第 144 篇，這篇經文不過是隱藏在 145 篇之中而已，故此，我們論及的《詩篇‧145 篇》實際應該

是 144 篇。為什麼會這樣呢？很簡單，因為在《聖經》中，144 本來就是一個常常被隱藏的數字。 
 
 
值得一提的是，《七十士譯本》其實是最早期人們嘗試將希伯來文聖經翻譯為希臘文的一個譯本，可

說是一個非常經典的譯本，但當中亦代表了很特別的意思。其中一樣便是如我所說，唯有這譯本將

《詩篇‧145 篇》的真正身份道出。因為《詩篇‧145 篇》其實就是隱藏了的《詩篇‧144 篇》。 
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此詩篇被隱藏的理由是很特別的。原先《詩篇‧145 篇》是有 22 節經文的，原來整篇《詩篇》中有

三篇《詩篇》是按著每一個希伯來文字字母而開始該篇經文。但希伯來文共有 22 個字母，所以這三

篇按著字母開始的《詩篇》，也應該有 22 節經文的。但唯獨《詩篇‧145 篇》只有 21 節，為什麼呢？

因為它隱藏了第 14 個字母。 
 

 
 
這當中也有甚原因的。先把之放回其隱藏的位置，即是《詩篇‧144 篇》。那麼，便會發現 144 是其

所應該獨有的數字。第二，這裡是隱藏了第 14 個數字，故此第 14 節經文裡所用的開頭是第 15 個字

母。亦是因為如此，這篇《詩篇》只得 21 節。所以，在這裡，14 和 21 也是很特別的數字。 
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讓我們作一個有趣的數字遊戲。嘗試將每一節本身的數字再乘以 144。比如說第一節，當然是第一

個 144；第二節是 144 x 2 = 288；第三節是 144 x 3 = 432……，這到底有什麼意思呢？只要當計算到

第 14 節，便會得出一個數字 ── 2016。144 x 14 = 2016 這會是偶然嗎？ 
 

 
 
再看看另一個特別的數字。另一個被標記出來的數字，明顯地就是將 22 節變成第 21 節的這個 21 了。

那麼 144 x 21 會得出什麼數字呢？是 3024。 
144 x 21 = 3024 
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拉線當中所有數字都能跟《聖經》印證的。144 是指那 144,000（十四萬四千）人。他們會在什麼時

候出現呢？會不會在 2016 以先呢？ 
 
我們已經討論過 3024 是代表什麼了，2016 更是不用多作解釋了。3024 不過是再一次強調有關 2016
的事情，因為 3024 就代表所羅門建殿至 2016 年期間的年份。 
 

      

 
那為什麼 144,000（十四萬四千）人又跟 2016 有關連呢？這種偶然確實十分神奇，但還有一個更神

奇的數字要跟大家分享。 
 
「世俗的肘」的常數是 2160。2160 是以月亮代表的，同時亦代表神的同在是藉著人去釋放出來，這

不就印證七年大災難中所提及的 144,000 （十四萬四千）人嗎？如果將 2160（世俗的肘）減去 144，
就是等於 2016。 
 
2160 – 144 = 2016 這是一個很有趣的數字。 
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但故事並非就此結束。若現在以月亮作計算的話，那麼，這會是神所預知、所預算到的嗎？這卷書

是由七十士（七十位釋經家）所譯的，若我們將 70 x 144，所得出的就是 10080，70 x 144 = 10080
即地球及月亮的直徑之和，絲毫不差。這還可以算是偶然嗎？這些全都是《聖經》中一些特別的數

字，怎能一概說它們都是偶然？ 
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如我所說，拉線的時候見到如 2012 或 2016，一些對《聖經》熟悉的人便會知道，這些數字能解通

《聖經》當中很多隱藏的秘密，這些絕對不能被當作偶然！我們必須認真謹慎的看待這事。若我們

現在全心相信 2012、2016 便是我們被提的年份，在我看來，也是不出其八九（不會讓我們吃虧）的

了。 
 

 

 
最特別的是，在整個創造之中，2016 這個數字本身便不是一個偶然。正如剛剛提及月亮的直徑：2160 
- 144=2016 等，但大家又是否知道 2016 x 5 代表什麼嗎？2016 x 5 亦是等於 10080，亦即同樣等於地

球及月亮的直徑之和。 
 

 
 
想讓大家明白，現在所研究的第五點，若我們對《聖經》有越多的明白，便能對這些數字、這些拉
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線有更大的理解，更重要的是，我們能從這些數字當中更進深的理解其屬靈的意義。 
 
原來 2160 便是神藉世俗而彰顯他的同在，144,000（十四萬四千）又有另一個意思，月亮亦代表著

一個特別的常數對比，2520 則代表在神的同在下祂看出人的不義，並藉著神的聖殿和約櫃以作對比。 
 

      

 

 
若人們對信仰有更深的認識的話，也會知道這些事情。如我所述，當大家有這一程度時，也就不會

看 2012 或 2016 為一些普通的數字、普通的事件了。我們不能混混沌沌的過完一生，因為神很快便

會回來了！ 
 
第五章：總結 
過往這麼多年來，因著人們對《聖經》的不尊重和不認識，而糟蹋了自己的一生。但我並不希望我

們教會在這一年零八個月當中，有任何弟兄姊妹同樣會犯下這個錯誤。因為若在創造主所為我們設

計的人生中，作出任何糟蹋的話，這實在是一件十分愚昧的事情。 
 

 

 
在這世上，確實有事情比生命更為寶貴的，就是認識這位創造生命的主宰，了解生命不過是一個開

端，永恆才是我們真實的去處。若我們的神能做到這樣的程度，祂絕對能為我們將來永恆的去處作
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一個絕對的保證。而祂在祂的話語中作出了這個保證。 
 
明顯地，地球和月球的創造不是偶然，不同的年份或一些隱藏在《聖經》中的事情，如主耶穌的名

字、啟示錄、十四萬四千人和金字塔等，這些不同事情的拉線，都能看見神的偉大程度，絕對是配

得我們所稱頌、所追尋、所認識的。我們理應按著他的心意而行，原因很簡單，這是多年來我對大

家的提醒，亦是今天最後的一段說話。 
 
整個地球以及我們的生命，其實都是由神創造的。在整個神創造的生命當中，存著神無限的好意。

這無限的好意，除了讓我們能夠享受多姿多采的信仰人生以外，更為我們每一個人預備了一個無限

美麗的永恆。而這是一而再，再而三的在《聖經》中記載。大家千萬不要糟蹋神的美意。願大家都

用最好的回應、最好的動機，去回應神的信息，且以最尊重的態度，敬拜他、事奉他，度過我們餘

下的光陰。 
 
最後，我邀請所有未曾認識神的人，或是一些後退了的基督徒，再一次重新委身，真正的認識這位

神。不要糟蹋自己的光陰，因為神是很愛我們的。 
 
請你謹記：神創造了生命，祂是希望我們享受的。若你說：「但我正在受苦呢！」我想讓你知道，受

苦一定是因為你自己的選擇。這個生命的創造，根本就是讓我們每一個人都能夠作出選擇，甚至你

能選擇不相信這一位神。但你若真的選擇不相信這一位神的話，你便一定要承擔所有缺乏神的後果，

相信即使是不認識神的人也會知道是什麼後果。 
 
時候到了，每一個人都要認識神！讓自己能夠帶著滿手的奬賞、滿手的祝福，踏進神所為我們預備

的永恆，千萬不要帶著畢生的遺憾下到地獄去。地獄是真的。 
 
最後，我們學到任何事情也鼓掌感謝神。感謝主。 


